

ABSTRAK

Salma Putri Azzahra (1199210077) : Pengaruh Fluktuasi Harga Emas Pada Produk Gadai Emas (Rahn) Berdasarkan PSAK 107 Terhadap Profitabilitas Di Bank Syariah Indonesia KC Suniaraja

Bank merupakan lembaga keuangan yang mempunyai peran penting dalam perekonomian. Jasa bank banyak dibutuhkan disektor yang kegiatannya berhubungan dengan kegiatan keuangan. Untuk itu Bank Syariah Indonesia berfungsi menghimpun dana dari masyarakat kemudian menyalurkannya dalam bentuk pembiayaan kedalam sektor-sektor produktif yang mendatangkan profit dengan prinsip syariah. Produk pembiayaan yang disalurkan oleh BSI KC Suniaraja yaitu pembiayaan gadai emas dengan nama produk (Rahn). Dalam praktiknya terdapat perbedaan nilai pembiayaan rahn di BSI setiap tahunnya meningkat tetapi adakala dimana terjadinya fluktuasi harga emas maka akan mengalami naik turunnya dalam profitabilitas. Belum adanya PSAK yang mengatur secara spesifik mengenai Rahn terutama pencatatan saat terjadinya fluktuasi harga emas maka yang digunakan saat ini adalah PSAK 107 yaitu tentang ijarah yang merupakan akad pendamping rahn. Hal ini menyebabkan peraturan akuntansi yang masih terpecah tentang gadai emas ini sehingga memungkinkan terjadinya kecurangan dalam perlakuan akuntansinya.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis ; 1) Mengetahui seberapa besar pengaruh fluktuasi harga emas terhadap Return On Assets di Bank Syariah Indonesia KC Suniaraja tahun 2018-2022. 2) Mengetahui dan menganalisis seberapa besar fluktuasi harga emas terhadap Return On Equity di Bank Syariah Indonesia KC Suniaraja tahun 2018-2022. 3) Mengetahui dan menganalisis bagaimana penerapan PSAK 107 pada fluktuasi harga emas di Bank Syariah Indonesia KC Suniaraja tahun 2018-2022.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan mixed methode yaitu kuantitatif dan kualitatif. Pendekatan tersebut bertujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan kemudian menganalisis pengaruhnya dengan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh pegawai BSI KC Suniaraja dengan total responden 30 orang.

Hasil penelitian ini menunjukkan; 1) hasil uji parsial (uji t) variabel Fluktuasi Harga Emas berpengaruh signifikan terhadap Return On Assets di BSI KC Suniaraja, 2) hasil parsial (uji t) variabel Fluktuasi harga emas terhadap Return On Equity berpengaruh secara signifikan, 3) Pencatatan akuntansi pada saat fluktuasi diterapkan di PSAK 107 dengan beberapa metode dengan kesesuaian pada penyajian PSAK 107

Kata kunci : Gadai Emas Syariah, PSAK 107, Bank Syariah Indonesia